



fundación **arquia**

**CICLO DE PROYECCIONES**  
**COLECCIÓN ARQUIA/DOCUMENTAL**

Estimado/a compañero/a,

Te informamos que la Demarcación de Gran Canaria del COAC, dentro del ciclo de proyecciones de la colección Arquia/Documental, que la Fundación Arquia nos ha ofrecido para su proyección en salas no comerciales (entrada gratuita) proyectará el próximo jueves día **15 de mayo de 2014 a las 19:00 horas**, en el Salón de Actos de la Demarcación el documental que tiene por título **KOCHUU Arquitectura japonesa, influencias y origen**. Todos los detalles de esta publicación pueden ser consultados en la dirección siguiente:

[KOCHUU](#)

Esperamos contar con tu presencia.

Un cordial saludo,

Junta Directiva  
Demarcación de Gran Canaria  
Colegio Oficial de Arquitectos de Canarias